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В настоящей публикации предпринята попытка доказать, что сложное и многоаспектное социальное 
явление «безопасность дорожного движения» имеет выраженный правовой генезис. И как любая правовая 
сущность, имеет свои коренные начала в нормах Основного закона — Конституции РФ. Соответственно, авто-
ру представлялось важным выявить относимые нормы Конституции и показать, как они формируют отрасле-
вое законодательство и какие конституционные механизмы в этой деятельности необходимо задействовать. 
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In the current article we attempt to prove that the complicated and multi-aspect social phenomenon has distinct 
legal genesis. And as any legal entity it originates from the rules of basic law — the Constitution of the Russian 
Federation. Thus, it is important for the author to identify the relevant norms of the Constitution and demonstrate 
how they are forming industry-specific legislation and what constitutional mechanisms are necessary to use in this 
field. 
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